

Acta 176-2012. Período 2010-2016

Sesión Extraordinaria.

Martes 01 de mayo 2012

**SESIÓN EXTRAORDINARIA CIENTO SETENTA Y SEIS, DOS MIL DOCE,
CELEBRADA POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE CAÑAS A LAS DIEZ HORAS
DEL DÍA PRIMERO DE MAYO DEL AÑO DOS MIL DOCE, EN EL SALON DE
SESIONES DE LA MUNICIPALIDAD CAÑAS.**

REGIDORES PROPIETARIOS

Roy Zúñiga Rodríguez
Xinia Luisa Guevara Contreras
Thais Elena Ocampo Campos
Adolfo Cascante Rodríguez
Nelson David Delgado Cabezas

REGIDORES SUPLENTE

Yajaira Herrera Alvarado
Gerardo Alvarado Arce
Roger Alvarado Ruíz
Stephanie Suárez Ulate

SÍNDICOS PROPIETARIOS

Carlos Humberto Corella Madrigal
Eliécer Delgado Salguera
Freddy Gerardo López Molina
Juan Roger Gómez Medina
Jeiner Quesada Torrentes

SÍNDICOS SUPLENTE

Leda Patricia Molina López
Eneida Murillo López
Ana Isabel Miranda Miranda
María Dominga Gutiérrez Hernández

SINDICOS Y REGIDORES AUSENTES

ALCALDE MUNICIPAL

Lizanías Zúñiga López

VICEALCALDESA MUNICIPAL

Karol Ruíz Rodríguez

SECRETARIA DEL CONCEJO

Verónica Bravo Salas

Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda:

ARTÍCULO ÚNICO:

JURAMENTACIÓN Y ELECCIÓN DEL DIRECTORIO DEL CONCEJO MUNICIPAL

Conforme lo dispone el Artículo 33 del Código Municipal vigente, el Directorio del Concejo Municipal es electo por dos años y consecuentemente la elección del Directorio del Concejo Municipal (Presidente y Vicepresidente) para el siguiente período 2012-2014.

Preside el Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Gracias Buenos días al ser las 10:15 minutos vamos a dar inicio a esta sesión N°176 de hoy martes primero de mayo de 2012 como punto único tenemos la Elección y Juramentación del Directorio de Concejo Municipal periodo 2012-2014 primero quiero saludar a los compañeros Regidores Propietarios señor Nelson Delgado, Xinia Guevara, Thais, don Adolfo y también a los Regidores y Síndicos Propietarios y Suplentes al señor Alcalde Lizanías Zúñiga López un gran saludo y a la Vicealcaldesa Karol Ruiz y así mismo al Señor Abdel Caravaca bienvenidos señora Secretaria buenos días distinguidas personas que nos acompañan en esta sesión Líderes de la comunidad, Miembros de Comité de Deportes, Junta de los Liceos, Directora familiares, don Henry Quesada de la Fuerza Pública, de Salud, Asociaciones de Desarrollo y a mis estimados compañeros de los Guías y Scouts gracias por acompañarme el día de hoy en esta Sesión Solemne, don Isaías de la Comisión de Fiestas Cañas 2012 y al profesor don Juan tengan todos una linda mañana. Para continuar les ruego nos pongamos de pie para hacer la entonación de los himnos y antes la entrada de las banderas.

Saludo a la Bandera

Salud noble bandera de Blanco, Azul y Rojo jamás ningún sonrojo fue mancha a tu esplendor.

Himno Nacional de Costa Rica

Himno Nacional de Guanacaste

Himno a Cañas

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Bien la Sesión de hoy es un único punto la Elección y Juramentación del Directorio Municipal para el periodo que comprende el 2012 – 2014 siendo así vamos a proceder con la Elección, si quiero solicitar para que la elección sea lo más transparente posible tres personas tal vez que nos ayuden como fiscalizadores en el conteo de los votos no se tal vez quien nos pueda ayudar Don Isaías tal vez puede ayudarnos, don Víctor y Lorena entonces vamos a elegir primeramente al Presidente y luego al Vicepresidente, la votación la efectuamos únicamente los Regidores Propietarios mediante papelitos en el cual vamos a poner el nombre de la persona por la cual votamos entonces tenemos a Lorena Segura, a Isaías Álvarez y don Víctor Chang como fiscales señora secretaria abro el espacio para las propuestas a ocupar el cargo de Presidente del Concejo Municipal.

Síndico Carlos Corella Madrigal

Buenos días compañeros son dos años que se fueron de periodo iniciamos una nueva trayectoria lo cual como lo dijo el señor Presidente que sea una gran transparencia que se hagan las cosas de la mejor manera posible para que salgamos todos contentos de aquí, en mi condición de Síndico del cantón central de Cañas yo propongo a la señora Doña Xinia Guevara Contreras para el puesto de Presidente del Directorio del Concejo Municipal de Cañas muchas gracias.

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Gracias Carlos, Doña Xinia usted acepta la propuesta a ejercer como Presidenta.

Acta 176-2012. Período 2010-2016
Sesión Extraordinaria
Martes 01 de mayo de 2012

Regidora Xinia Guevara Contreras

Buenos días a todos compañeros agradezco a Carlos la propuesta como de mi candidatura a la Presidencia de este Concejo, en realidad sabemos que es un reto pero al aceptar el cargo como Regidora también acepto el reto, la postulación para la Presidencia muchas gracias.

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Gracias doña Xinia alguna otra propuesta, señor Regidor Adolfo Cascante Rodríguez.

Regidor Adolfo Cascante Rodríguez

Gracias Presidente buenos días compañeros Regidores Propietarios y Suplentes, muy buenos días Síndicos Propietarios y Suplentes, Señora Vicealcaldesa Karol Ruiz, Señor Vicecalde Abdel Caravaca Villegas, Dr. Lizanías Zúñiga López Alcalde de este cantón, Señora Secretaria Verónica Bravo, invitados especiales gracias por venir a esta la casa de la democracia como lo decía yo hace dos años esta es la casa de la democracia de este cantón y aquí podemos venir las veces que queramos escuchar las sesiones, escuchar las deliberaciones del Gobierno Local. He pedido la palabra para presentar a Doña Thais Ocampo Campos como candidata a la presidencia del directorio de esta Municipalidad, sabemos las condiciones y las cualidades de Doña Thais dirigente comunal sobre todo en el campo de salud y en cualquier aspecto que se requiera ella siempre esta presta para colaborar con cualquier persona sin distinción de color político y también que me gustaría aprovechar su gran experiencia por ser la segunda vez que viene a esta Municipalidad y les propongo a los compañeros que valoren la gran experiencia de Doña Thais para elegirla hoy como presidenta de este concejo muchas gracias señor Presidente.

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Bien gracias Don Adolfo, hay alguna otra propuesta, perdón Doña Thais usted acepta esta candidatura.

Regidora Thais Ocampo Campos

Muy buenos días compañeros y compañeras Regidores, compañeros y compañeras Síndicas, Señor Don Lizanías Zúñiga López Alcalde de esta Municipalidad, Señora Karol

Acta 176-2012. Período 2010-2016
Sesión Extraordinaria
Martes 01 de mayo de 2012

Ruiz, Señor Vicealcalde Abdel Caravaca, nuestra secretaria y amigos todos de este pueblo como dijo Doña Xinia porque en los momentos que uno acepta un cargo para trabajar por el bien de este cantón como regidora municipal desde ese momento uno esta al servicio de toda la comunidad así es que yo acepto con mucha humildad acepto la propuesta y le agradezco a Don Adolfo estas palabras tan lindas, pero creo que todo habitante de este cantón tiene la obligación de estar al servicio de la comunidad así es que a todos muchas gracias y buenos días.

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Bien gracias alguna otra propuesta, no hay mas propuestas entonces vamos a proceder a la votación verdad. Señora Secretaria tal vez me ayuda con los papelitos.

Votación.....

Señora Lorena Segura Valverde

Primero Thais cita dos votos, Doña Xinia tres votos.

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Muy bien tenemos ya electa la Presidenta del Concejo Municipal periodo 2012-2014 felicidades señora regidora cuenta con todo el apoyo de parte de este servidor. Bien entonces abro el espacio para las propuestas como Vicepresidente Municipal.

Sindico Juan Roger Gómez Medina

Muchas gracias señor Presidente y muy buenos días señores Regidores Propietarios y Suplentes, Señores Síndicos Propietarios y Suplentes, Señor Alcalde, Señora Vicealcaldesa, al segundo Vicealcalde, Señorita Secretaria, distinguidos señores que nos visitan, Grupo de Scouts, Señor Don Henry, yo propongo para la Vicepresidencia al Señor Roy Zúñiga en realidad creo que como Presidente ha realizado una gran labor y me encantaría que siga de

la mano con muchos proyectos que llevan ahí y esa sería mi propuesta muchas gracias Señor Presidente.

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Bueno vamos a ver si acepta el candidato, Don Roger muchas gracias por la propuesta indistintamente en el puesto que este en este Concejo Municipal voy a seguir sirviendo a ustedes y a la comunidad creo que lo que ha pasado en este Concejo Municipal durante los últimos dos años no es obra de Roy Zúñiga no tal vez Dios nuestro señor creador nos ha bendecido y nos ha guiado a través del camino para hacer un bonito equipo todos y me refiero a todos a los Regidores, y Síndicos también, al Señor Alcalde que se integro hace aproximadamente un año, a las secretarias que hemos tenido, a los asesores que han venido fielmente a las reuniones de Comisiones, a toda la gente, al Comité de Cultura, al Comité de Deportes, a las Juntas Administrativas, a la Comisión de Fiestas creo que como Presidente es algo que me hace sentir satisfecho de lo que ha estado al alcance en poder hacer sin embargo queda mucho trabajo todavía por hacer, queda mucho camino, muchos desafíos y retos que enfrentar y personalmente siguiendo unidos podemos seguir concretando temas pendientes como la inseguridad, educación, vivienda en fin una serie de cosas que hacen falta en esta comunidad y que apenas comienza a transformarse lo que han visto Cañas comienza a transformarse hay nuevas inversiones en esta comunidad y una carretera a Cañas – Liberia que va a transformar nuestro estilo de vida y así mismo va a transformar esta ciudad y solo unidos como lo hemos hecho podemos seguir con ese norte y seguir tendiendo puentes para que las personas, las instituciones, se integren al desarrollo de esta comunidad. Don Roger claro que si acojo tu propuesta y vamos a la votación a ver que pasa; si hay alguna otra propuesta este es el espacio.

Regidora Yahaira Herrera Alvarado

Muy buenos días Señores del Concejo Municipal, buenos días Síndicos Suplentes y Propietarios, Señor Alcalde, Señora Vicealcaldesa, Señor Vicealcalde Abdel, Verónica, Don Edwin y todas las personas que nos visitan. En esta mañana yo quiero presentar al

Acta 176-2012. Período 2010-2016
Sesión Extraordinaria
Martes 01 de mayo de 2012

compañero Nelson Delgado Cabezas como candidato a la Vicepresidencia de este periodo 2012- 2014 muchas gracias.

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Regidor Delgado acepta esta candidatura.

Regidor Nelson Delgado Cabezas

Muchas gracias muy buenos días Señores Regidores y todos los miembros de este Concejo, Señor Alcalde, Señora Vicealcaldesa, Señor Vicealcalde Don Abdel, Señores del publico que nos acompañan hoy acá, a Don Henry Quesada de la Fuerza Publica, Señora Directora, miembros de la Junta Administrativa de los Liceos, boys Scouts, y todas las personas que están hoy acá con nosotros, al Comité de Deportes también que están por allá y también decirles que desde que he llegado acá he sido electo por Cañas es a servir, a trabajar por el desarrollo de este pueblo que tanto lo necesita y lo he hecho durante este tiempo con muchas ganas, con muchas responsabilidad con mucha seriedad sabiendo los grandes problemas que tenemos por delante he propuesto mi nombre para seguir trabajando es un reto, es una oportunidad también para demostrarles que si se puede y la verdad también agradecerle a la Regidora Herrera por esta propuesta y decirle que si acepto y muchas gracias y bienvenidos cada uno de ustedes acá.

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Muy bien muchas gracias.

Regidora Thais Ocampo Campos

Bueno propongo para Vicepresidente de este Concejo al Señor Adolfo Cascante Rodríguez, todos conocemos a Don Adolfo un gran líder comunal, una enciclopedia de historia de este cantón también y creo que se desempeñaría muy bien en ese puesto entonces el nombre que propongo es Adolfo Cascante Rodríguez.

Acta 176-2012. Período 2010-2016
Sesión Extraordinaria
Martes 01 de mayo de 2012

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Don Adolfo Cascante que es una enciclopedia en conocimiento usted acepta esta candidatura.

Regidor Adolfo Cascante Rodríguez

Gracias Presidente, yo pienso que todos los que componemos este Concejo estamos preparados para Presidir o para ser Vicepresidente por reglamento solo los cinco propietarios pueden ser o Presidentes o Vicepresidentes si acepto muchas gracias compañera Thais por proponerme.

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Gracias Regidor Cascante que me hicieron la tinaja para las votaciones o la pecera que trajeron. Entonces no hay mas propuestas no verdad vamos a proceder a la votación.

Votación.....

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Bien para los jóvenes esto es un gran ejemplo de Democracia ojala que de esto aprendan mucho y que sean ustedes los lideres que en muy corto plazo vayan a estar aquí sentados eligiendo a sus gobernantes los lideres de su comunidad. Hay que involucrarse en la toma de decisiones locales Cañas necesita de nuevos pensamientos y de nuevos lideres que vengan a tomar decisiones importantes en la Municipalidad tenemos ya los resultados.

Señora Lorena Segura Valverde

Hay humo blanco

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Si hay humo blanco, bueno vamos a ver Lorena.

Acta 176-2012. Período 2010-2016
Sesión Extraordinaria
Martes 01 de mayo de 2012

Señora Lorena Segura Valverde

Don Adolfo Cascante dos votos, Nelson Delgado tres votos.

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

De esa manera teniendo nuevo Presidente y nuevo Vicepresidente quiero que nos pongamos de pie para que este servidor el Presidente saliente los juramente y hagan posesión de sus cargos para el periodo 2012 – 2014.

Alcalde Lizanías Zúñiga López

Usted me permite antes de la juramentación, muchas gracias Don Roy Presidente todavía de nuestro Concejo un saludo tanto a Regidores y Regidoras Propietarios y Suplentes como a los Síndicos y Síndicas Propietarios y Suplentes, a nuestra Vicealcaldesa, la Secretaria, a Don Abdel que es el segundo Vicealcalde, un abrazo también a los muchachos y a las muchachas de los Boys Scouts, a los representantes de la Asociación de Desarrollo, a los representantes de la Junta Administrativa de los Liceos, a su Directora, en fin a todos a nuestro amigo Arce que esta ahí que siempre ha estado involucrado en las cosas de los pueblos y tal vez algunos no lo recuerdan pero él siempre estuvo involucrado en lo que era el deporte, la plaza, el cuidado del estadio, a el nuestro reconocimiento y también están los del Comité de Deportes y los hermanos Espinoza son verdad, que siempre están ahí involucrados en el desarrollo de este pueblo, algunos representantes del Comité de Cultura, yo sé que ahí esta la esposa la Señora Herrera que siempre están acá. Yo quería aprovechar esta oportunidad deberás para pensar yo sé que no estoy aquí en la lista pero yo le pedí a Roy y le pedí antes de que los juramente para hablar aun el siendo el Presidente para agradecerle Roy como se ha e manejando este Concejo, como se ha manejado desde la Alcaldía, desde la Administración y decirles a los que hoy vienen con este grupo de niños muchas gracias es así como se hace patria es así como se va haciendo cultura, uno a veces dice porque será que los equipos de Brasil desde pequeñitos son buenos porque siempre han visto jugar bien y entonces quieren como decimos en el campo arremedar por eso los

saprisistas ahí esta Don Jorge siempre uno se fija en eso y cuando niño quiere ser el mejor portero como el de Cañas como es que se llama Bolívar y todas esas cosas yo creo que eso es importante agradecerle a los padres y a los señores a Doña Leda que yo sé que ella y su marido tienen gran influencia para que ellos estén acá lastima que no hay mas y que no hayan estudiantes yo creo que el otro año deberíamos de invitar y que el Alcalde quite los carros de ahí del frente para que se pueda colocar mas gente para que vayamos aprendiendo. Yo quiero aprovechar que yo sé que ustedes tal vez quieren que esto sea rápido pero voy aprovechar aquí están un montón de lideres debemos de trabajar porque la gente en Cañas deje de votar basura en las calles ayúdennos vamos a ver si la próxima semana hago una reunión con ustedes y un montón de gente mas para concientizar de que tenemos que hacer algo estamos ante un dilema es un problema sericísimo si tenemos que llevar treinta toneladas diarias a Miramar de basura significa millón doscientos mil pesos diarios y eso vamos a ser cada uno de nosotros los que paguemos así es que entre menos basura, menos vamos a pagar, ya tenemos a la Coca cola, ya tenemos a la Cervecería, ya tenemos a esta señora que hace los vidrios como es que se llama INCESA que nos esta ofreciendo comprar y si logramos recoger eso y hacer un centro de Acopio vamos a ser que en lugar de mandar treinta toneladas de repente mandemos veinte o quince y además de eso va a tener un valor disculpen pero es que estoy aprovechando el espacio porque es la manera donde logro encontrar a tanta gente importante reunida aquí y pedirles por favor lo voy hacer en las iglesia y en todas partes hoy y mañana para ver si deberás creamos conciencia muchísimas gracias y Roy muy agradecido y a los que vienen también aquí estoy a la orden porque no me queda mas que pedirle a Dios que nos ayude y yo sé que si vamos a sacar esta tarea adelante no son solamente la Presidenta y el Vicepresidente son todos los regidores, son todas las regidoras, todos los síndicos , todas la sindicadas y ustedes también porque ustedes son Municipalidad ustedes son miembros de Cañas y tienen la obligación de velar por el bienestar y de repente fiscalizarnos a nosotros muchísimas gracias.

Acta 176-2012. Período 2010-2016
Sesión Extraordinaria
Martes 01 de mayo de 2012

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Bien vamos a realizar el juramento a los Regidores Delgado y La Regidora Guevara el juramento dice así:

—¿ Juráis a Dios y prometéis a la Patria,
Observar y defender la constitución y
Las leyes de la República, y cumplir
Fielmente los deberes de vuestro Destino?

.....Si Juro !

— Si así lo hicieréis, Dios os ayude, y
Si no, El y la Patria os lo demanden

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Están debidamente juramentados Señora Presidenta, Señor Vicepresidente. Bueno Señora Presidenta hago el traslado de la campana le heredo la campaña para que continúe con la sesión.

Regidora Xinia Guevara Contreras

Bueno muchísimas gracias a todos los compañeros los que en realidad depositaron su confianza en nosotros, como les dije es un gran reto y quiero aprovechar también ahora que hay como dijo Don Lizanías pocas veces encontramos tantos lideres reunidos y tantos jóvenes, nosotros necesitamos el apoyo de todos ustedes, lastima que no hayan mas educadores por acá a Doña Lorena como jefe del Liceo Miguel Araya Venegas y a los de la Junta Administrativa Don Juan y Don Víctor Chang no se si hay algún otro de la Junta por acá agradecerles profundamente toda la colaboración que nos han dado desde el colegio, necesitamos formar lideres empezar a enseñar a los muchachos desde pequeños lo que son los procesos democráticos necesitamos que participen en ellos entendiendo que no venimos

nosotros acá a recibir favores si no a servir como bien lo dijo Doña Thais y todos los compañeros y como también nos lo ha demostrado el compañero Presidente saliente Don Roy Zúñiga que el también mas de una vez sacrifico sus horas libres para cumplir con el trabajo que tenemos que hacer acá. Esto no es nada bonito les cuento que para estar en las Comisiones y estar en todas los eventos que se realizan hay que poner mucho de nosotros mismos, hay demasiadas cosas que hacer bueno yo creo que la mayoría de ustedes sabe lo que estamos hablando y agradecerles de antemano la colaboración a Don Erick Ruiz por ahí atrás, a los compañeros el señor Obando del Ministerio de Salud, los hermanos Espinoza que en realidad no son los hermanos ellos si no siendo nuestros hermanos que siempre nos han ayudado, a Jorge, al señor Arce y a Don Abelardo, a Don Isaías que ya lo metimos en la barca acá de la Municipalidad necesitamos que nos ayude a seguir remando para llegar a un buen puerto este Cañas que tanto necesita de nosotros, a estos muchachos que están en el movimiento Scouth que cada uno sepa que tiene a sus espaldas una responsabilidad de enseñar a los otros compañeros, así es que no vean en nosotros autoridades ni nada por el estilo sino somos unos ayudantes mas de este cantón que necesitamos de la colaboración de todos ustedes, ni que decir Don Henry que ha estado con nosotros siempre y creo que lo vamos a seguir necesitando a nuestro lado porque es urgente que nos ayude y al Comité de Cultura también que nos ayuden en todos los procesos que siguen muchísimas gracias y al señor Presidente saliente muchísimas gracias por toda su colaboración todo el esfuerzo que puso en sacar adelante estos dos años que ya llevamos trascurridos, parece mentira pero el tiempo corre vertiginosamente nos faltan dos años de este gobierno y a este Concejo dos años mas pero la labor es muy dura muy pesada así es que solamente con la colaboración de ustedes podemos seguir adelante muchísimas gracias a todos y no se si algún compañero quiere expresar algo.

Regidor Nelson Delgado Cabezas

Solamente solicitarles a ustedes un fuerte aplauso para Don Roy la verdad que el como Presidente lo ha hecho bastante bien y creo que tiene un merecido aplauso de todos nosotros.

Regidora Xinia Guevara Contreras

Alguien mas que quiera hacer uso de la palabra.

Señor Herbert Espinoza

Muy buenos días a todos, no quería perder la oportunidad de decir aquí algo porque cuesta mucho en la vida de uno encontrar situaciones como esta y ya uno ya avanzado de edad a mi me ha costado observar algo tan bonito como lo que he observado hoy. Principalmente porque este grupo que representa Cañas el cantón de Cañas hablando de todos y de cada uno de ustedes y de los que están al frente se ve que han trabajado unidos como digo yo han trabajado las partes hacia el todo y el todo hacia las partes que es lo mas importante, sabemos y no es ningún secreto que hay diferentes corrientes políticas en este Concejo pero si he visto atra vez de todo este tiempo que han estado que a pesar de eso se han unido en las cosas mas importantes y eso si es bueno para el pueblo no importa el color político, no importa quien sobre salga, no importa quien se favorece y quien no lo que si importa es que el pueblo se encuentre tranquilo y se encuentre viendo a todo un grupo trabajando por el bienestar, por las calles el Diputado no esta pero es una parte de todo y el todo de una parte también y que si fuera solo uno no fuera posible porque tienen que ser todos para hacer posible todo lo que han hecho ustedes comenzando desde una fiesta, terminando desde las actividades culturales, deportivas, y es que ha sido un cumulo de actividades durante todo este tiempo que han estado el compañero Roy que se ha notado en el pueblo un ambiente bonito, un ambiente de discusión porque ha habido discusión porque así es la democracia en la democracia hay discusión pero también se ha demostrado que Doña Thais, que el compañero y todos los compañeros buscan la solución para que el pueblo progrese y eso es lo mas importante y no se debe dejar pasar esta oportunidad yo los felicito a Roy y a todo el grupo porque sigue siendo el mismo grupo porque yo sé que van a seguir trabajando igual yo los felicito y espero en Dios que me de la oportunidad de estar otra vez aquí y ver este tiempo de democracia porque sí se vive la democracia en Costa Rica, si se vive la democracia en Guanacaste y si vivimos la democracia aquí en Cañas muchas gracias.

Señora Elvia Herra

Buenos días señores del Concejo, visitantes que hoy estamos aquí agradecerles el espacio como presidenta de Cruz Roja es un agrado hoy tener a Doña Xinia como presidenta de este Concejo, le adelanto a Don Lizanías que Cruz Roja tiene un proyecto de recolección de basura por los barrios y por el cantón de Cañas así que mas bien nos vamos a poner de acuerdo con la Municipalidad para que este proyecto sea una realidad y creo que lo vamos hacer como lo dijo el Presidente así que muchas gracias y contamos con la colaboración de la Municipalidad para llevar a cabo este proyecto muchas gracias a todos y felicidades Doña Xinia.

Señora Lorena Segura Valverde

Buenos días a todos, nuevamente saludar personalmente y felicitarlos a todos de las tres bancadas que hay aquí políticas por la unión que se ha dado entre ustedes cuatro bancadas perdón si, agradecerles muchísimo la labor que han hecho desde la perspectiva mía como directora del Liceo Miguel Araya Venegas al que han ayudado muchísimo tanto Don Lizanías como las diferentes bancadas decirles que el Miguel Araya ha estado tratando de salir adelante y que al igual que la Cruz Roja nosotros también estamos ya con un proyecto de recolección de la basura bueno nos sirve económicamente también y vamos ayudar en eso, que también estamos con bandera azul que es parte de y agradecer muchísimo a Dios por ustedes, por prestárnoslos 4 años y que sigan luchando por un colegio que va a luchar por superarse y esta Junta que esta aquí a la par de nosotros para salir adelante ustedes han visitado muchas veces nuestra institución y ya vieron que hay un cambio sustancial no el que quisiéramos pero si hay un cambio y ya tenemos el visto bueno del Ministro y del Viceministro de Educación que el Diputado y sobre todo ustedes gracias a Dios tenemos otra vez una buena presidenta aquí un buen presidente al igual que le doy gracias a Dios porque tiene una gente como Thais cita y a esta gente detrás de ustedes al igual que a Don Lizanías Zúñiga que lo único malo que tiene es que es saprisista pero el resto muy bien muchísimas gracias y que Dios los bendiga a todos y que hagan un muy buen gobierno.

Regidora Xinia Guevara Contreras

Muchas gracias.

Señor Erick Ruiz

Muy buenos días yo no quisiera dejar pasar esta oportunidad para felicitarlos, en esta mañana este acto que se hace en los 81 cantones del país es sumamente importante para la democracia costarricense y en ese sentido abogo para que este directorio se mantenga firme, solidario que hagan labores de equipo que es muy importante para el cantón de Cañas, como comunitario, como comunalista y también como miembro de la Junta Administrativa del IPEC de Cañas quisiera decirle que estamos dispuestos a reanudar esos votos para hacer trabajo en equipo es importante prepararse para grandes retos, por ahí estamos con el proyecto de planes familiar de emergencia con respecto a la situación que tenemos de civilidad y creemos firmemente en proponer que se sigan haciendo los mini centros de acopio y que algún grupo organizado de Cañas tenga a mano ese centro de acopio, sumamente importante es eso y el valor agregado por otro lado pero fíjense que si es necesario reutilizar estos productos con preparación de personal mujeres, niños, jóvenes, adultos en reutilizar esa basura reciclarla y al final de las cuentas no solo va a incidir en bajar los costos digamos de manejo de residuos solidos, si no que también va ser beneficioso para los bolsillos de todos los ciudadanos que pagamos trimestralmente los impuestos. Felicidades y esperamos que sean mejores los éxitos y a Roy desearle lo mejor y reconocer el trabajo que ha hecho muchas gracias.

Vicealcalde Abdel Caravaca Villegas

Muy buenos días señores Regidores Propietarios y Suplentes, Señores Síndicos Propietarios y Suplentes, Señor Alcalde Don Lizanías Zúñiga, Señora Vicealcaldesa Doña Karol, Verónica, compañeros de todas las instituciones que nos acompañan muy buenos días. Deberás que como Vicealcalde me siento muy orgulloso de esta democracia que acaba de suceder acá, quiero decirle a Roy que lo felicito por el buen trabajo que hizo en estos dos años como Presidente de este Concejo y a todo el Concejo y la Alcaldía por el buen trabajo

que han hecho, me le ofrezco a Doña Xinia a su disposición para lo que me quiera ocupar, a Nelson como Vicepresidente yo sé que como lo dijo Lorena es un grupo compacto en realidad aquí no es de división ni de intereses políticos, yo sé que Cañas ocupa mucho trabajo, hay mucha inseguridad, hay muchas cosas que suceden con la basura que es un tema no solo de la Municipalidad de Cañas es a nivel de Guanacaste yo ahora le decía a Don Lizanías que ahora que venia para acá me tuve que discutir con un nica arreglando un carro y simplemente agarro dos llantas y las tiro a la calle me moleste, en realidad me moleste porque ayer en la sesión se hablo de la conciencia que tenemos que hacer con la basura y si tenemos que llevar la basura a Miramar eso va a ser costos no beneficios para esta Municipalidad van a ser costos de gastos entonces ahora que están aquí todos y como lo dijo el doctor ahora seamos consientes deberás de la basura y le repito Doña Xinia la felicito usted es una persona muy capaz yo sé que Dios la va a iluminar y a Nelson también y a este Concejo para seguir adelante para que nosotros podamos hacer un Cañas mas prospero y mas competitivo a la orden para el Concejo y también para la Alcaldía siempre he estado con mi experiencia Municipal he estado a la orden de todos ustedes y echando para adelante y que Dios les ayude Muchas Gracias.

Regidora Xinia Guevara Contreras

Bueno no quiero cerrar la sesión sin agradecer profundamente también el estrecho vínculo que tenemos con la Alcaldía el Señor Alcalde y la Vicealcaldesa que siempre han estado anuentes a todos los requerimientos que hemos tenido, en realidad sin la colaboración del Doctor Lizanías Zúñiga como Alcalde hubiera sido muy difícil que todos los proyectos que este Concejo se ha propuesto se lleven a cabo así es que Don Lizanías muchísimas gracias; el trabajo de Karol que ha sido en realidad incansable creo que es el trabajo que menos se ve porque pues todo mundo habla del Alcalde pero en realidad creo que Karol ha sido el brazo derecho de Lizanías para montones de proyectos y es la que trabaja de a calladito y por debajo pero Karol trabaja casi les digo que dos jornadas diarias porque trabaja hasta altas horas de la noche y siempre hemos contado con ella en todo lo que la hemos necesitado muchísimas gracias Don Lizanías, muchísimas gracias Karol.

Alcalde Lizanías Zúñiga López

Me permite un momentito decirle deberás gracias a todos y a como decía papá porque siempre estaba rodeado de gente buena y yo creo que eso es muy importante, de repente uno si no esta rodeado de gente buena no hace nada o es peor y claro que si Karol es la persona que esta siempre a la par mía, es una persona muy trabajadora, excelente como persona y mas bien ayer estaba acordándome que a partir del lunes le voy a exigir que me de un informe porque nunca da informes y da la impresión de que no esta haciendo nada y de repente trabaja mas que el Alcalde y entonces yo digo estoy mal yo porque tengo que decirle a Karol que me de el informe para leerlo yo por lo menos verdad para que la gente sepa las cosas que ella hace y que son muy pero muy importantes y le apuesto por primera vez en las Municipalidades a trabajar y todavía entre las 81 Municipalidades hay algunas Vicealcaldesas que todavía no las han asignado aquí gracias a Dios aunque la Presidenta me tiene tildado de machista no mentira es que vivimos peleando con Doña Xinia, pero no deberás que Karol pasa haciendo una serie de cosas importantes en lo que es la agresión, lo que es la ayuda a los señores mayores, los niños, y con lo que es la gestión de riesgo, una serie de cosas que todas las señoras que ya ven ustedes con el Proyecto Manos a la Obra es un equipo y yo lo comencé y ella lo siguió apenas la embarque fui y firme para que trajeran a esas muchachas pero el trabajo lo esta haciendo ella es una cosa muy bonita es de equipo, realmente como cuando llegan los del colegio, como cuando llega la Asociación de Desarrollo, como cuando llega el Comité de Deportes, toda la gente que llega aquí siente gracias a Dios han encontrado apoyo hasta donde sea posible y Doña Xinia muchas gracias por sus palabras pero realmente tiene usted razón es la mano derecha y de repente la izquierda la Vicealcaldesa.

Regidora Xinia Guevara Contreras

Muchísimas gracias

Acta 176-2012. Período 2010-2016
Sesión Extraordinaria
Martes 01 de mayo de 2012

Se da por concluida la sesión a las once y veinte minutos de la mañana.

Regidora Xinia Guevara Contreras
Presidente Municipal

Verónica Bravo Salas
Secretaria a.i. del Concejo Municipal